

平成30年度 議会報告会 及び 意見交換会を開催しました

開催日時：平成31年2月2日(土) 午後2時 開催場所：人吉市総合福祉センター



人吉市議会では、市民の皆様に対し議会情報を提供するための一環として、日ごろの議会活動の状況を報告するため、今回9回目となる「人吉市議会報告会及び意見交換会」を開催しました。ご参加いただきました皆様には、お忙しい中、ご来場いただきありがとうございました。会場でいただいた貴重なご意見やご要望は、市議会としまして、今後の議会活動の参考とさせていただきます。

会場でいただいたご意見・ご要望(アンケート含む)

- 人口減少対策について、市と議会がどのような議論をしているのか教えてほしい。
- 町内会や民生委員の活動など高齢化が進んでいる。人口減少対策について紹介してほしい。
- 執行部から委員会のほうに説明を受けて、委員会のほうから市に対して、何か意見等を行っているのか。
- 報告書の読み上げ的な内容になりがちであるため、課題等がしつかり伝わるような内容にしてほしい。
- 議会だよりの文字を、もう少し大きくしてほしい。
- 議会報告会開催についての周知がまだ足りないのではないか。参加者が少ない。
- 各委員会の報告があり、議会を身近に感じた。
- 議員から市に具体案を示す必要があるのでない。
- 議会だよりと同様の報告・説明では意味がない。議会報告会・意見交換会のあり方、やり方を考える必要があるのでないか。
- 報告資料に、活動実績を併記していただくと、さらに良い報告会になると考える。
- 議会の内容を市民へ伝えるすばらしい機会なので、より広報を充実させると良いと思った。
- 議会だよりの延長でなく、特に重点を置いた議事や、どのような人吉市へしたいのかが分かる報告会にしてほしい。
- 質疑応答の際、結果が出るものではなく、議員の個人的な考えを聞きたかった。
- 女性の参加がもう少し多くなれば良いかなと思つた。
- ※他にもさまざまにご意見等をいただきました。